
第４回交流会（Zoom オンライン）のご報告 

2023 年 3 月 12 日（日）13:00～15:30に、Zoomにて４回目の若手の会交流会が開催されました。 

全国各地などから 12名（発表者３名、聴講者６名、運営委員３名）の方々（現職教員や教育委員会職

員、大学教員、心理職、大学院生）にご参加いただき、研究発表と質疑応答に加え、事前に募集したテー

マについて、参加者同士の自由な意見交換を行いました。 

充実した研究発表と活発な質疑応答，意見交換が行われ、事後アンケートからは回答者すべての方から

有意義であったとの回答をいただきました。 

年度末のお忙しいところご参加いただいた方々に改めて御礼申し上げます。第１回目から継続してご

参加いただいた方も多数おり、このつながりをより発展させていきたいと考えております。今後の企画等

についても貴重なご意見を多数いただきましたので、活かしていければと考えております。 

 

実施内容 

13:00-13:10 はじめに あいさつと趣旨説明 

13:15-14:20 研究発表 

A先生，B先生には構想中の研究内容，C先生には修士論文後の今後の展望，についてご発表頂きました。 

14:20-14:30 休憩 

14:30-15:20 交流会，情報交換会  

  グループ１ 実践中心（児童生徒への支援，困った事例，チーム援助の方法など） 

  グループ２ 研究中心（研究方法，学校心理学関連研究の課題・展望，研究倫理など） 

15:20-15:30 おわりに 今後の予定，アンケート記入のお願いなど 

 

参加者のご感想（一部） 

・３名の先生にいただいたご意見を参考に、今後の学会発表や論文投稿の準備をしたいと思います。発表

の機会をいただき、ありがとうございました（発表者）。 

・発表したことに対して、皆様からご意見をいただくことができて良かったです。若手の会は、大会と比

べると発表のハードルが低くて安心して発表することができました。今後も若手の会で実践や研究に

ついて報告していきたいです（発表者）。 

・研究構想について貴重なご意見をいただくことができ感謝申し上げます。また、後半の交流会におい

て、研究フィールドの開拓や成果の還元について、ざっくばらんに意見交換することができ、大変勉強

になりました。ありがとうございました（発表者）。 

・ブレイクアウトルームに分けての意見交換会では、少人数でお話を伺うことが出来、大変勉強になりま

した。企画をしていただきありがとうございました。 

・交流会は、人数も 4～5人で話やすい環境で、悩みを相談することができ良かったです。 

・たくさんの研究提案を聞くことができとても勉強になりました。交流会では、研究を進めている先生方

の思いを知ることできました。どのようにテーマを考え、研究を進めているのか、それぞれのスタイル

やフィールドについて時間があれば伺いたかったです。本日はありがとうございました。 

・教育に対する意識の高い人と対話できる。 

・聞きたいことは気楽に聞けました。また、さまざまな角度から考え方をいただきました。ありがとうご

ざいました。 


